国見町は、千年以上育まれてきた国見の歴史・伝統・文化をこれから百 年後に伝えていくため、これらを生かした「歴史まちづくり」を進めて います。このコーナーでは町や地域が行っている取り組みについて、毎

> 【歴史まちづくり推進室 ☎585-2967】 【あつかし歴史館 **25** 585-4520]



国見町文化財センターあつかし歴史館~五月人形の飾りつけ

今年は、新型コロナウイルス感染症の影響で、例 年開催している端午の節句のイベントやこいのぼり の掲揚は中止となりましたが、あつかし歴史館内に て五月人形の飾りつけを行いました。

五月人形は、病魔から子どもたちを守り健やかな 成長を見守る意味を持ちます。残念ながら、直接見 ていただくことはできませんでしたが、子どもたち の成長をあつかし歴史館からお祝いしました。

来年は、端午の節句のイベントやこいのぼり掲揚を 行う予定です。その際は、ぜひ参加ください。



牛若丸や弁慶、金太郎などをモチーフにしていることが多く、 たくましく育ってほしいという願いが込められています

無病息災や立身出世の願いが込められています



こいのぼりと同じ端午の節句の外飾りの一種です。もとは 軍陣の幟旗として使われていたものが、江戸時代に入ると 飾るようになったといわれています



《尼欧岛岛危瓜

古事記の時代から破邪の力を 持つとされる桃の顔と義経 (牛若丸) をイメージした鎧 をまとったその姿は、端午の 節句にふさわしい存在です

町天然記念物~深山神社の大藤が開花~

今年も町天然記念物の一つである深山神社の大藤 が咲き誇りました。昨今では、人気漫画でも重要な 要素として登場している藤の花ですが、古くから多 くの人を魅了し愛されていて、万葉集などでも多く の歌が詠まれています。

新型コロナウイルス感染症による影響で、外出自 粛のため直接見ることができなかった方も多いと思 われますが、『妹が家に伊久里の杜の藤の花今来む春 も常かくし見む』(「万葉集」第17巻3952番歌)と 詠まれているように、いつも変わらず咲く、華やか で美しいその姿を来年は現地でみなさまに見ていた だけるよう祈っています。



青空のもと満開に咲き誇る大藤

国見の過ぎ人 ~国見町で活躍する人を紹介~

今回は、演歌歌手として、今年5月3日でデビュー3周 ーデビュー3周年を迎えての感想は一 年を迎えた舟山恵美子さんにインタビューをしました。 国見カラオケ愛好会や福島演歌塾に所属している舟山さ んは、町文化団体連絡協議会では事務局長を務めて町の 文化振興にも尽力されています。



デビュー当初は歌い手としてやっていけるか不安 でしたが、日本各地をキャンペーンで周るCDの手 売り販売は評判もよく、だんだんと全国のみなさん に舟山恵美子を知ってもらえていると思います。ま た、必ず国見町のPRもするように心掛けています。

みなさんに支えていただいたおかげでここまで歌 い手として活動することができました。本当に感謝 しています。

一歌うことへの思いについて教えてください一

今も福島演歌塾の鈴木勝二先生にご指導をいただ いていますが、先生につくってもらった舟山恵美子 を今後もより高めていきたいです。

ただ、歌がうまいだけではなく、味わいのある歌 でみなさんに感動をしてもらえる歌い手でありたい です。

一今後の抱負について一

5月に開催を予定していた3周年記念コンサート が新型コロナウイルス感染症の影響で延期となって しまい、現在は12月に開催できるよう準備を進めて います。応援してくれるみなさんの前で歌えること を今は願っています。

※くにみ幼稚園、国見小学校、県北中学校の臨時休校に伴い、今月号の「小さな天才たち」は休載します。



『広報くにみ』をスマートフォンやタブレット端末などで、いつでもどこでも 簡単便利に「広報くにみ」を読むことができるよう「マチイロ」 もっと身近に!「マイ広報紙」を導入しています。ぜひ、活用ください。







✓スマートフォンやタブレット端末専用のアプリ。

ジをめくる感覚で読むことができます。

広報紙のページそのままのレイアウトで、ペー

✓初期設定でお住まいのエリアを「福島県国見町」

に設定すると、広報紙のほかに町ウェブサイト



- ☑広報紙を記事カテゴリー ごとに分割してデータ化
 - し、インターネットで無 料配信するサービス。



- ☑写真やイラストは表示されないため、記事(文章) のみを読みたい場合に適しています。
- ☑配信対象:広報くにみ、お知らせ版

の新着情報なども届きます。 ✓配信対象:広報くにみ、議会だより